
 

REQUERIMENTO 
 

“Considerando que a Ilha das Flores continua a não ser servida com 

regularidade pela transportadora aérea regional com vôos ao Domingo, tal 

como acontece com as restantes ilhas de semelhante dimensão 

demográfica; 

Considerando que a operação no aeroporto das Flores é a mais penalizada 

com cancelamentos de vôos por motivos atmosféricos; 

Considerando que a introdução de um vôo ao Domingo para a Ilha das 

Flores não só constitui um passo importante para o almejado 

desenvolvimento turístico daquela parcela da Região, através do reforço da 

oferta da transportadora aérea regional, como melhora o serviço público de 

transporte em relação aos próprios florentinos; 

Ao abrigo das disposições regimentais e estatutárias requeiro  a V. Exª. que 

seja solicitada informação urgente ao Governo Regional dos Açores sobre 

o seguinte: 

1 – Considera o Governo Regional legítimo ou não que as populações da 

Ilha das Flores sejam servidas regularmente por vôos diários da Sata Air 

Açores? 

2 – Está ou não garantido que a partir do próximo horário de Verão, e no do 

Inverno que se segue, a Ilha das Flores fique definitivamente servida com 

ligações aéreas diárias com o exterior? 

3 – Em caso negativo, está ou não o Governo Regional disposto a assegurar 

esta pretensão dos florentinos, no âmbito do próximo concurso público para 

as ligações aéreas regionais? 

Horta, 6 de Março de 2001. 

O Deputado Regional, Alvarino Pinheiro” 
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